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Construção de Casas da 
CDHU no Distrito 

 
 

 

 

 

 

 

 

página 2 

Tubulação para captação de 
água da chuva é instalado  

“Distrito de 
Aparecida: o 
Progresso se 
torna realidade”  

 

 

Vereador Prof. 
Thiago Cetroni 

 

EM NOSSO MANDATO INFRA ESTRUTURA É PRIORIDADE! 

 

 

 

 

 

 

 

A Secretaria de Agricultura e Meio 

Ambiente, Obras e Serviços realizou 

no Distrito de Aparecida a instalação 

de 120 tubos para captação de águas 

pluviais nas Ruas Joaquim Inocêncio 

Pereira  e  Arcanjo Motta. 

Há cerca de 30 anos os 

moradores das referidas ruas 

reivindicam esta instalação que agora 

foi realizada pelo Sr. Vice Prefeito e 

Secretário João Paulo Rodrigues 

(PDT) a pedido do Vereador 

licenciado Prof. Thiago Cetroni 

(PV) através do requerimento nº 

041/ 

 

A construção de casas pelo Projeto Habitacional CDHU no Distrito de 

Aparecida está próximo de se tornar realidade! 

Para a construção das casas da CDHU no Distrito eu me dediquei junto a 

Empresa Telefônica/ Vivo para a assinatura de documentos relativos à 

retificação de área para o desmembramento e negociação para que a área seja 

adquirida pela Prefeitura Municipal.  

“A finalidade social das obras é muito importante para que possamos 

corrigir o déficit de moradias em nosso Distrito o que muito contribuirá para o 

desenvolvimento do mesmo.” 
  

041/2013 de 24 de junho de 2013. 

Segundo Prof. Thiago Cetroni, 

no final da Rua Arcanjo Motta que faz a 

ligação entre o Distrito e a cidade de 

Candido Rodrigues  existe um trecho de 

terra que com o passar dos anos ficou 

bem abaixo do nível das áreas do 

entorno da estrada, com a instalação da 

linha de tubo para captação d`agua será 

possível subir o nível da estrada 

permitindo que as pessoas tenham acesso 

aos terrenos livre de barrancos ou 

buracos que lá existiam. 
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Em 2009 em reunião com Dona 

Guiomar Nardini solicitei a doação de 

uma área da Empresa Nardini localizada 

entre as casas do Conjunto Habitacional 

AurelioNardini e a Escola Floripes para 

a construção de uma praça que serviria 

como base para várias atividades: 

caminhada,quadra,parque infantil, entre 

outros. Dona Guiomar como sempre, 

atendendo aos pedidos feitos para nosso 

Distrito de Aparecida autorizou a 

doação, alguns anos se passaram até 

toda a documentação ser feita, a verba 

para a construção da praça ser 

conseguida, mas tudo foi resolvido e a 

preparação da área entra na fase na 

final. 

 

                                                       

Agora em 2014 chegaram os 

brinquedos para as crianças e a 

academia ao ar livre foram instalados, 

juntamente com as redes de vôlei na 

quadra de areia e também os gols da 

mesma quadra. 

Com objetivo de melhorar a 

qualidade de vida da População do 

Distrito em 2013 solicitei ao Poder 

Executivo através da Indicação nº 

108/2013 a instalação de Academia ao 

Ar Livre na Praça Aurélio Nardini para 

que nossa população pudesse praticar 

esportes e divertirem-se em nossa Praça. 

No ano de 2014 esta Academia 

virou realidade!!! 

 

Parque Infantil e Academia 
ao Ar livre são instalados 
na Praça Aurélio Nardini 
 

 

 

 

A nutricionista da Central de Alimentos Aline Collatrelli 
explanando para as crianças 
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Transporte urbano: mais uma conquista... 
 

      No orçamento de 2013 fiz uma emenda que disponibilizou 50 mil reais para a Reforma do Cemitério de 

nosso Distrito. 

Cemitérios são considerados espaços sagrados que, inevitavelmente, fazem parte da vida cotidiana, por 

mais que as pessoas não pensem a respeito, são locais de vida. Embora ocupados pelos mortos são museus que 

guardam parte da história humana. 

 Em abril de 2014 solicitei à Prefeitura Municipal através do requerimento nº 081 de 14 de abril de 2014 

que fosse realizada uma reforma geral no paisagismo de nosso Cemitério, além de construído um poço artesiano e 

banheiros. 

 No decorrer deste ano conseguimos que os primeiros passos da obra se iniciem com o Projeto 

Arquitetônico já desenvolvido e o início da troca da iluminação em que eu solicitei a CPFL através do Sr. Jorge 

Matsumoto, a iluminação irá começar dia 06 de dezembro de 2014. Já a reforma aguarda apenas a iniciativa do 

Poder Executivo. 

 Mais uma realização do meu mandato para benefício de todos os moradores do Distrito! 

 

Vereador Cetroni conquista R$ 50 mil para Reforma e   
Melhorias no Cemitério do Distrito 

 

 

 

O Transporte Público entre Monte Alto e o Distrito 

sempre foi um das principais preocupações no meu mandato. 

Para esta conquista solicitei a Prefeitura Municipal através do 

Requerimento nº 006/2013 que a empresa de transporte urbano já 

em funcionamento no município estendesse suas linhas até lá, 

depois ao final de 2013 fiz um Projeto de Lei, que foi aceito pelo 

Poder Executivo de nº 3035/2013 de 16 de dezembro de 2013 que 

assegura linhas de transporte coletivo urbano para atender as 

necessidades do Distrito.  

No ano de 2014 foram feitas tentativas para analisar a 

viabilidade de ser realizado o transporte, mas por pouca adesão 

de nossos munícipes ainda não entrou na rotina do Distrito. 
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Solicitei ao Poder Executivo que plantassem outra muda de Paineira na fachada do Cemitério de nosso 

Distrito, pois a dupla dessas árvores, tem grande valor histórico para nossa comunidade, além de servir de 

inspiração para dezenas de artistas na elaboração de suas telas. 

 

Paineira do Cemitério 
 

 

 

Extensão da rede de água e esgoto 
 

 

 A necessidade de ampliar e dar continuidade a rede de águas e linha de tubos de captação de águas 

pluviais do cruzamento da Rua José Facioli com Rua Joaquim Inocêncio Pereira até a Rua João Luiz 

Gonzaga, no Distrito de Aparecida era uma necessidade imediata dos moradores. 

Para conseguirmos mais esta conquista fiz o requerimento de nº 041 em 21 de junho de 2013 ao Sr. 

Alípio de Almeida, gerente da Sabesp Monte Alto, para que tomasse as providências cabíveis, em 

solucionar o problema dos moradores que eram servidos do abastecimento de água através de mangueira 3/4 

advindo da Rua Bento Manoel de Siqueira, o que tornava o volume de água insuficiente. 

Mais uma ação realizada por mim que virou realidade no ano de 2014! 
 

 



   MANDATO EM FOCO 2                                                                                                   5 
Manda

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Asfalto na Rua México e Pascoal Nacarato 
mais uma realização a pedido do Prof. 
Thiago Cetroni 
 

Através de uma emenda 

parlamentar do DEPUTADO 

VITOR SAPIENZA solicitei a 

Prefeitura Municipal em 17 de junho 

de 2013 a execução da obra de 

Pavimentação das Ruas México e 

Pascoal Nacarato. 

Hoje em 2014 o asfalto é 

uma realidade que beneficia todos os 

moradores de nosso Distrito, 

melhorando nossa qualidade de vida 

e segurança da população. 
 

 

 

 

 

 Você se lembra? 

 Como era o 
terreno antes da 
construção da Praça 
Aurélio Nardini? 

 Do nosso Santuário 
sem o Apoio Turístico? 
Sem os banheiros? 

 E a nossa escola 
Florípes Arcanjo 
Motta, você acha que 
mudou? 

 Como era falar ao 
celular sem a torre da 
VIVO, e sem a 
internet? 

 E das ruas sem 
asfalto?  

 

Cursos Profissionalizantes no Centro Educacional 

A meu pedido através da 

indicação de nº 101 de 02 de 

dezembro de 2013 solicitei opções 

de cursos profissionalizantes e de 

geração de renda, no Centro 

Educacional "Pedro Cetroni".  

Cursos como de informática 

módulo I e II e assistente 

administrativo são uma das 

melhores maneiras para qualificar o 

profissional, principalmente o 

jovem que acabou de se formar no 

ensino médio e procura uma 

oportunidade de carreira.  

 

 

Para isso, a utilização de 

centros educacionais em contra turno 

as aulas regulares são excelentes 

para capacitar e qualificar esse 

futuro profissional para o mercado 

de trabalho. 

Também solicitei a instalação 

de cursos de pintura em tela e violão 

para atender as nossas crianças, 

jovens e adultos no Distrito de 

Aparecida, através da Indicação nº 

345 de 11 de novembro de 2013 
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Atendimento de serviços da Prefeitura 

 Carreta para recolher entulhos 
 

              A distância entre o Distrito e 

a cidade sede sempre foi uma grande 

preocupação no meu trabalho. 

Para que os moradores do 

Distrito tivessem o mesmo 

atendimento que o restante da cidade 

solicitei a Prefeitura Municipal que 

realizasse esse atendimento na Sub 

Prefeitura, assim, os moradores da 

Aparecida também podem ser 

orientados pelo PROCON 

(requerimento nº 091/2014 de 28 de 

abril de 2014) solicitar isenção de 

IPTU (requerimento nº 092/2013 
 

de 26 de agosto de 2013), realizar 

inscrições de ENEM e vestibulares, 

além de outros serviços que antes só 

aconteciam na Prefeitura Municipal.  

Também solicitei o 

atendimento de Conselho Tutelar  

(requerimento nº 092/2014 de 28 de 

abril de 2014) e também do Posto de 

Atendimento ao Trabalhador 

(requerimento nº 093/2014 de 28 de 

abril de 2014). 

  

 

Cooperativa: Fábrica de Velas 

 

Em 02 de dezembro de 2013 fiz uma 

Indicação de nº 238 à Prefeitura Municipal 

para a criação de uma cooperativa para 

fabricação de velas no Distrito de 

Aparecida de Monte Alto, justificando que 

somos uma Estância Turística e que a 

Cooperativa muito iria agregar para 

economia de nosso Distrito e um caminho 

para podermos gerar mais empregos para 

nossa população. 

Em 2014 esta indicação virou 

realidade!! 
 

 

Em 03 fevereiro de 2014 fiz uma indicação 

de nº 003/2014 pedindo a Prefeitura Municipal a 

compra de uma carreta para recolhermos os entulhos 

de nosso Distrito. 

 A carreta que era usada pela Sub Prefeitura 

não atendia mais as nossas necessidades. 

Olha ela aí!! 
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O primeiro filho do Distrito a se tornar 
Secretário Municipal: 

Prof. Thiago Cetroni – Vereador e 
Secretário de Educação 

Thiago Aparecido Cetroni tem 28 anos, 

nascido e criado no Distrito de Aparecida sempre 

teve como meta trabalhar para melhorar a vida da 

sua comunidade. 

Formado em Produção Mecânica pela 

FATEC – Taquaritinga/SP; Especialização em 

Gestão Pública Universidade Federal de São Carlos 

(UFSCar) – São Carlos/SP.  

MBA em Gestão Empresarial pela FAN – 

Faculdade de Administração e Negócios – Monte 

Alto/SP, Superior em Análise e Desenvolvimento de 

Sistemas, FATEC – Taquaritinga/SP; curso de 

Extensão Universitária em Diagnóstico Ambiental 

pela USP – São Carlos/SP e Especialização em 

Educação Ambiental. 

UFSCar também de São Carlos/SP, além de 

Complementação Acadêmica para título de 

Engenheiro de Produção na mesma Universidade. 

 Thiago Cetroni dedicou sua vida aos estudos 

para poder contribuir com o Distrito, na política 

encontrou o caminho do bem para alcançar seu 

objetivo público e por isso que hoje presta contas de 

seu mandato para com as pessoas que mais valoriza: 

você, morador do Distrito! 

 “ Somos um povo de fé e com esta fé que levo minha vida, com integridade, seriedade, valores 

morais e religiosos que  fazem parte do meu ser. Você amigo do Distrito, faz parte de minha vida, nos 

conhecemos a cada um,  por isso juntos podere mos viver com mais qualidade a cada dia.  

Deus me deu a oportunidade de estar na política, pois ela é a única forma de mudarmos a 

vida de um grande número de pessoas e seu apoio e a sua confiança é que fazem tantas obras serem 

realizadas e me motivarem a acordar a cada dia com mais vontade de realizar o nosso sonho. 

Que a Virgem Montesina nos proteja sempre, para sermos cada dia mais felizes! ” 
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Entrega novo material didático junto a 

Prefeita Silvia Meira – EMEB Florenzano 

Semana do Conhecimento: Capacitação para 

Professores 

Construção da creche do Canaã – Reunião com os 

engenheiros: Um benefício à população! 

   

Acompanhando os projetos pedagógicos 

junto as Equipes gestoras 

Sempre presente nas Escolas: participação de 

todos! 

Na minha gestão foram adquiridos novos brinquedos 

nas EMEBs – mais qualidade para os alunos! 

   

Thiago Cetroni, enquanto Secretário de Educação, investiu na infraestrutura da escola Floripes de Carvalho Motta, ampliando e adequando sua 

infraestrutura, em 2015, trabalhará para a cobertura e reforma da Quadra atendendo os alunos e a comunidade. 

 

Algumas realizações como Secretário 
de Educação.. 

Se você quiser mandar sugestões, solicitações, críticas ou elogios, faça contato conosco através de do email: thiagocetroni@gmail.com ou 

www.facebook.com/thiagocetroni . O informativo “Mandato em Foco 2” é uma publicação do Vereador Prof. Thiago Cetroni dirigido aos munícipes, 

desenvolvido e publicado com recursos próprios.  

 

mailto:thiagocetroni@gmail.com
http://www.facebook.com/thiagocetroni


   MANDATO EM FOCO 2                                                                                                   9 
Manda

 

 

 


